



## Vereine

### TSV Berghülen e.V.



#### Mitteilung über die Änderung der Mitgliedsbeiträge

Wie in der Hauptversammlung am 10.03.2018 mit deutlicher Mehrheit beschlossen, werden die Mitgliedsbeiträge neu strukturiert.

Diese Änderungen gestalten sich wie folgt:

Aktives Mitglied:	60 €
Passives Mitglied:	39 €
Kinder 0-10 Jahre:	20 €
Kinder 11-14 Jahre:	30 €
Kinder 15-18 Jahre:	40 €
Ehrenmitglieder:	00 €

Schüler, Studenten, Azubis: 40 €

(Nachweise sind weiterhin jährlich bis zum 31.01. des jeweiligen Jahres einzureichen)

Der Ehegattenbeitrag wurde abgeschafft. Alle Mitglieder, die bisher den Ehegattenbeitrag genutzt haben, werden zu jeweils zwei aktiven Mitgliedern umgestellt.

**Die Änderungen gelten ab dem nächsten Beitragseinzug im April 2018.**

Sofern hierbei der Status aktiv/passiv bei einem Mitglied nicht stimmen sollte, bitten wir um kurze Rückmeldung an:

Alexandra Tomann, Klosterhof 7, 89180 Berghülen

E-Mail: [mitglieder@tsvberghuelen.de](mailto:mitglieder@tsvberghuelen.de)

### Fußball

### Aktive

#### Rabenschwarzer Sonntag in Merklingen

Einen mehr als gebrauchten Nachmittag erwischten die Berghüler vergangenen Sonntag beim Auswärtsspiel in Merklingen. Nach dem Trainerwechsel in der Vorwoche, Siegfried Mayer übernimmt das Amt von Stephan Allgöwer bis zum Saisonende, hat man sich für die restlichen 17 Spiele bis Anfang Juni einiges vorgenommen. Bereits nach zehn gespielten Minuten auf dem Merklinger Sportplatz war das meiste davon jedoch verfliegen. Mit 0:6 stand nach 90 Minuten eine der höchsten Niederlagen seit langem. Es waren kaum alle Zuschauer am Spielfeldrand, da kassierte man nach einem Ballverlust im Aufbauspiel kurz vor dem eigenen Strafraum bereits das 0:1 (5.). Drei Minuten später wurden die Gastgeber erneut eingeladen. Nach einem Freistoß vom linken Strafraum durfte der Stürmer allein vor Rene Glaubitz einköpfen. Nach dem schnellen Rückstand war unsere Mannschaft spürbar verunsichert, allerdings waren nun erste Offensivbemühungen erkennbar, wenngleich daraus keine Torchancen entstanden. Auf der Gegenseite war durch eine sehr instabile Defensivreihe jeder Angriff der Gastgeber gefährlich und kurz vor dem Halbzeitpfiff fiel nach einem weiteren Freistoß von links etwas unglücklich der Gegentreffer zum 0:3, kurz später sogar noch ein weiterer zum 0:4 (42./44.).

Der zweite Durchgang startete nicht wirklich besser. Florian Kast musste nach vier Minuten mit gelb-rot vom Platz und nachdem ein Flügelspieler in aller Seelenruhe flanken durfte, stand am langen Pfosten sein Mitspieler frei und köpft zum 0:5 ein (52.). Die Hausherren machten somit nur noch das Nötigste und so kam der TSV zu seinen ersten zwei Gelegenheiten. Da die SGMM allerdings immer wieder zu Torchancen eingeladen wurde machten diese nach einer Stunde das halbe Dutzend voll und trafen kurz später noch die Latte. Diese Partie sollte schnellstmöglich abgehakt werden!

Es spielten: Rene Glaubitz, Manuel Romolo, Jan Breitingner (ab 69. Oliver Mutschler), Benjamin Kücherer, Florian Kast, Burak Kayar (ab 82. Michael Glöckner), Alexander Mayer, Manuel Mayer (ab 82. Johannes Kücherer), Manuel Scheck, Daniel Dick, Bernd Reichmann (ab 69. Peter Anhorn)

#### Vorschau

Zwei durchaus entscheidende Nachholspiele stehen am Osterwochenende an. Am **Samstag, 31. März** ist der Aufsteiger vom FV Asch-Sonderbuch zu Gast in Berghülen, Anpfiff der Ersten ist um 15:30 Uhr, Reserve 13:30 Uhr. Bereits zwei Tage darauf steht das nächste Derby an. Am **Ostermontag, 2. April** startet die Erste um 15:00 Uhr, die Reserve um 13:00 Uhr in Seifen.

### Tennis

#### Karfreitags-Stammtisch

Das traditionelle Backstoikäs- und Fischessen findet am diesjährigen Karfreitag, 30.03.2018 ab 17 Uhr im Tennisheim statt. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Die gesamte Bevölkerung ist hierzu recht herzlich eingeladen!

#### Erster großer Arbeitseinsatz 2018

Am Samstag, 31.03.2018 ab 09:30 Uhr wollen wir mit dem Herrichten der Tennisplätze für die kommende Freiluftsaison beginnen. Alle Mitglieder haben hier die Möglichkeit, ihre ersten Arbeitsstunden zu leisten.

Für Rückfragen zu den Arbeitseinsätzen steht unserer technischer Leiter Otto Veiel stets zur Verfügung (Tel.: 0176 / 10169200, E-Mail: [otto.veiel@t-online.de](mailto:otto.veiel@t-online.de)).

Vergangenen Sonntag hatten die Herren 2 ihr letztes WTB-Hallenrunden-Spiel in der Bezirksstaffel 2 gegen den TC Blaubeuren. Maximilian Eisenreich auf 2 verlor trotz einiger schöner Ballwechsel und ausgeglichenen Spielen dennoch recht deutlich mit 1:6 und 0:6. Aussichtsreich gestartet ist Julian Mayer auf 4 der den ersten Satz deutlich mit 6:2 für sich entscheiden konnte, jedoch dann mit einem Leistungseinbruch zu kämpfen hatte, und den zweiten Satz mit 3:6 abgeben musste. Der folgende Match-Tie-Break ging knapp mit 8:10 an den Gegner. Oliver Schoch an 1 fand gegen sein stark spielender Gegner leider kein Rezept und musste sich daher mit 0:6 und 2:6 geschlagen geben. Gute Chancen hatte Florian Claß an 4, der dann doch etwas zu deutlich mit 2:6 und 2:6 verlor. Anschließend spielten an Doppel 1 Schoch/Eisenreich sehr ansehnlich, verloren aber trotz großem Kampfgeist mit 1:6 und 3:6. Claß/Mayer an Doppel 2 konnten ihre Chancen leider nicht nutzen und unterlagen unglücklich mit 6:4, 5:7 und 7:10.

Viel besser machten es unsere Damen 1 eine Woche zuvor gegen die befreundeten Damen vom TC Sonderbuch 1 in ihrem letzten Spiel um Platz 3. Da die Gäste mit einer Spielerin weniger antraten, musste man die automatische 2-0 Führung "nur" noch über die Ziellinie bringen. Dies gelang Lilli Walter, Monika Siegl, Patrizia Sautter, Valentina Kohn und Zoe Both den Umständen entsprechend souverän – am Ende hieß es 4:2.

### Tischtennis

#### Sieben Partien für die Tischtennis-Abteilung

Insgesamt sieben Spiele gab es in den vergangenen zehn Tagen für die Berghüler Tischtennis-Akteure.

Mit einer 8:3-Niederlage beendeten die Damen die Bezirksliga-Rückrunde gegen die junge Langenauer Damen-Mannschaft. Mayer / Erz verloren gegen Schmid / Braunwarth 0:3 und Zeifang / Frank siegten gegen Shen / Schillinger 3:2. Petra Zeifang und Uli Mayer holten jeweils noch ein Einzel.

Zwei weitere Niederlagen gab es für die Berghüler Herren, die somit Letzter in der Kreisliga B bleiben. Gegen den Aufstiegsaspiranten TSV Laichingen III gab es ein glattes 0:9 und gegen die SG Nellingen II verloren sie mit 4:9. Im Doppel siegten Buschko / Mutschler gegen Scheible / Dittrich. Frank / Müllner und Nübling / Frank verloren jeweils mit 1:3 Sätzen. Hans Peter Buschko war wieder einmal besser mit zwei Siegen, Oliver Mutschler siegte und verlor einmal. Wie gegen Laichingen gingen auch diesmal die anderen Partien zum Teil recht deutlich an die Gegner.

Zu zwei 6:4 Siegen kamen die Mädchen in der Bezirksklasse. Zuerst besiegten sie Langenau II, anschließend siegten sie in Laichingen. In beiden Partien spielten Isabell Guter, Jana Hinz und Carina Baumester.

Das Jungen U18 Team verlor in Westerheim mit 6:2 und gegen den TSV Blaubeuren verloren sie knapp mit 4:6.

Das Jungen U12 Team besiegte zu Hause in der Auhalle mit 6:2 den VfB Ulm.

Am 14. und 21. April finden dann die letzten zwei Spieltage der Saison 2017 / 2018 statt.